

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 11 de Junio de 2017.

## El Gobierno local pone en marcha el proceso para el presupuesto municipal de 2018

-

- M.A.I.
- IRUN

11 junio 2017 00:07

La Junta Local de Gobierno ha aprobado esta semana las directrices para la elaboración del proyecto de Presupuestos generales del Ayuntamiento para el año 2018 y un calendario con los distintos pasos de cara a que el Pleno vote el borrador en el mes de diciembre. «Hemos adelantado los plazos, ya que estas directrices suelen aprobarse normalmente en el mes de julio», señaló el delegado de Hacienda Miguel Ángel Páez. «Haciéndolo ahora ganamos tiempo para que las áreas municipales puedan empezar a trabajar sus propuestas». No es la única novedad en el proceso de elaboración presupuestaria ya que el propio delegado anunció que, en esta ocasión, para calcular el gasto corriente «cada área municipal deberá presupuestar el gasto real del año anterior, sin detenerse en aquello que presupuestó en un inicio. Con esta fórmula buscamos optimizar mejor los recursos, ajustarnos a la realidad». Antes del Pleno de diciembre tendrá lugar el proceso de presupuestos participativos y se abrirá el plazo para la presentación de enmiendas de la oposición.